

會社は常に低級な遊説活動をして今にも争議國が崩れる惨敗する
もの、如く言ひふらすが、吾々は反対に極めて強烈活動に而能葉を経験する
確信を持てゐる。故に吾等は此正義なる要求の實現する所に對して
て戦力を納めらるゝではない、

今や會社の不正なる且思甚極まる確報は今國の事實は如く自當
の前と其大體狀を曝露しつつある。

黒石事件、新居浜門前に於ける事件、組合奉行部本部事件、事
件、公傷者治療打撃事件、並不當弑首事件等々

會社側の生みれ悪徳ある手段と弄業と過激の暴動もやがて社會
の正しき審判の前に裁かれる時が来るであらう事を吾等は確信する
ものである。

附記　墨暴虐なる會社は此報告書が印刷中より早被拿捕は全滅山下
山じたとか虚偽の宣傳と共に其論の鎮壓に努力があるも
曰取早動の事の出来ない事無事は斯く如きである

一九三九年一月十九日

日本労農組合別子鋸山事務局

拜啓　下愈御清穆奉慶賀候今田當
所勞勵紛議二月奉存候東者今
町人紛議二月奉存候東者今
呈シテ尊覽ナラ瀆シ申候處更ニ本日
先般解雇候元々及今猶音動ハシア
ル發留組合員革通御手許追差
告狀写大臣別総發送致候忠
上候間御一臨見相賜度現下當所
度等術詠歌候資料之端